Secc: LOCAL Valor: 2.055,00 € Area (cm2): 389,6 Ocupac: 41,46 % Doc: 1/1 Autor: R.D.L. | SALAMANCA Num. Lec: 42000

Cursos Internacionales cerró el verano con 1.553 alumnos de español, el 38% en programas presenciales

Aunque las cifras están lejos de las alcanzadas antes de la pandemia, fueron más elevadas que las previstas al inicio de la época estival

R.D.L. | SALAMANCA

Un total de 1.553 personas se han formado en español en los cursos de verano organizados por Cursos Internacionales de la Universidad de Salamanca. La cifra es ligeramente inferior a la de 2019, justo antes de la pandemia (1.638 entre junio y agosto), pero hay que tener en cuenta que solo el 38% de los alumnos matriculados lo hicieron en programas formativos presenciales.

En concreto, de los 593 estudiantes presenciales, el 61% se concentró en julio, que ha sido el mes más fuerte de la temporada estival. Le sigue septiembre, con 112, mientras que junio, con 68, y agosto, con 51, tuvieron cifras más bajas. Nada que ver con lo que sucedió en los cursos "on line", ya que junio fue el mes más fuerte, con 471 estudiantes matriculados y le siguió septiembre, con 410. En julio sumaron solo 32 y 47 en agosto.

Las cifras están lejos de las alcanzadas antes de la pandemia, pero finalmente han sido más elevadas que las previstas al inicio del verano. Los 593 alumnos presenciales representan un 36% de los matriculados en 2019.

En cuanto al perfil del estudiantado, ha cambiado respecto a antes del coronavirus, pues Cursos Internacional ha pasado de tener de forma mayoritaria grupos de estudiantes en verano a contar con matriculados a título individual. Las dificultades para viajar este verano han provocado también un cambio en la procedencia de los alumnos, de forma que ha habido una ausencia considerable de estudiantes chinos y del resto de Asia, y han aumentado considerablemente los europeos.



Alumnos de Cursos Internacionales el pasado julio. | ARCHIVO

Para el último trimestre del año, la previsión es que aumenten los alumnos entre un 10 y un 20 por ciento

La previsión para el último trimestre del año refleja una mejoría. "Para el último trimestre aumentaremos entre un 10 y un 20 por ciento, pero todavía es pronto", indica José Miguel Sánchez Llorente, consejero delegado de Cursos Internacionales de la Universidad de Salamanca y explica que hay que tener en cuenta que mientras los cursos de verano son más cortos, de un mes o menos, los que comienzan ahora en octubre son trimestrales, de forma que su peso es diferente. La previsión es rozar los 300 alumnos presenciales en los tres últimos meses del año y otros tanto en los programas "on line".